

# Welttag des Buches

Wie jedes Jahr erwartete die 4. Klässler ein besonderes Geschenk.

„Ich schenk dir eine Geschichte“ war das Motto zum Welttag des Buches, das von der



Stiftung Lesen und den Buchhandlungen ausgeht.



So besuchte auch die Klasse 4d die Dillinger Buchhandlung Brenner.

Dort erwartete sie ein interessanter Powerpoint-Vortrag über die Entstehung eines Buches, bei dem sie ihr Vorwissen einbringen konnten.

Da viele von ihnen gerne lesen, wurden auch einige berühmte Kinderbuchautoren

und -verlage sofort genannt.

Wer kennt sie auch nicht...Ottfried Preußler, Michael Ende, Paul Maar, Astrid Lindgren oder Joanne. K. Rowling.

Dass aber so viele Menschen an der Buchherstellung beteiligt sind, war den Kindern doch neu: vom Lektor, Grafiker über den Drucker zum Buchhändler.

Beim Stöbern in der Kinder und Jugendbuchecke tauschten die Leseratten bekanntes aus und fanden neue Anregungen.

Das spannende Buchgeschenk wurde in der Klasse begeistert gelesen.

**Kinder lesen also doch noch!**

